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农村土地确权登记发证工作基本结束
扬州人大来邮专题调研

本报讯 24日下午，扬州市人大常委

会副秘书长阚成法一行来邮，调研我市农

村土地承包经营权确权登记发证工作。市

领导孙明如、杨文喜等出席活动。

据了解，我市是农业部确定的全国首批

50家农村土地承包经营权确权登记发证工

作试点县（市）之一，也是省政府确定的省级

试点县（市）。截至2014年年底，我市共有

154个行政村、3494个村民小组、132872个

农户的证书已经发放到位，分别占应发数的

100％、95.96％和94.73％。（下转二版）
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本报讯今年以来，菱塘回族乡

坚持以“创新转型融合新常态，团结

共建美丽新菱塘”为主题，将“内强

现有产业、外引重大项目”作为工业

经济平稳健康增长的“双引擎”，全力

推进工业经济转型升级、提质增效。1

至2月份，该乡共实现全部工业开票

销售8.07亿元，同比增长18.81%，增

幅列全市第2位；工业入库税收

1407万元，同比增长258.2%，增幅

列全市第1位；设备抵扣税198万

元，同比增长48.6%，增幅列全市第

5位；规模工业产值13.5亿元，同比

增长4.6%，增幅列全市第4位。预计

一季度全乡可实现全部工业开票销

售11.5亿元、工业入库税收2400万

元、设备抵扣税280万元、规模工业

产值23.5亿元。

今年春节一过，菱塘回族乡就

组织乡干部到各自挂联的企业，看

复工、排问题、解矛盾、促发展。正

月十八，该乡还举行了鸿润集团移

动通讯基站10亿元重大项目开工

仪式，并已经扬州认定。此外，该乡

认真抓好上年结转的诚辉高频直

缝焊管、昌祥铝幕墙板、昌德嘉预

分支电缆、恩泰大功率LED等在

建项目，争取在“双节”前竣工；投

资10亿元的临湖风力发电项目争

取4月份经扬州认定开工。

与此同时，该乡还排定了《乡级

领导干部联系高层次人才和菱塘籍在外创业成功人士

通讯录》，梳理出22个产业招商项目和5处空闲厂房作

为对外招商载体。乡党政主要负责同志先后前往上海、

成都、南京等地开展招商工作。目前，该乡已搜集近20

条招商引资有效信息，落实“双节”签约客商10名、其中

外商1名，计划“双节”期间现场签约4个项目。近期，

该乡还有1个项目将在上海签约。 朱根榴
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六项工作力促人社工作再上新台阶
本报讯24日下午，记者从全市人力资

源和社会保障工作会议上获悉，今年，市人

社局将重点围绕就业用工、社保体系全覆

盖、人才队伍建设、人事制度改革、劳动维

权、自身队伍建设等6个方面开展工作，努

力开创人力资源和社会保障工作新局面。

市领导徐永宝、葛桂秋、李春青参加会议。

市委常委、常务副市长徐永宝在充分

肯定去年全市人社工作所取得成绩的同时，

要求市人社部门要切实增强做好人社工作

的责任感和紧迫感，着重抓好“惠民生”、加

快完善社保体系， （下转二版）

全市农产品质量安全监管工作会议要求

提升监管水平确保“舌尖上的安全”
本报讯 24日上午，我市召开农产品

质量安全监管工作会议，要求全面提升

农产品质量安全监管水平，确保不发生

重大农产品质量安全事件，保障人民群

众“舌尖上的安全”。副市长杨文喜等参

加会议。

2014年，我市在抓好农产品生产、确保

主要农产品有效供给的同时，把农产品质

量安全摆上更加突出的位置，取得了明显

成效。截至去年底， （下转二版）

方桂林在“携手共进———服务小微企业”首场活动上要求

营造良好氛围坚定发展信心做大做强企业
●12家银行与59家小微企业现场签约，融资金额达8.3亿元

●相关部门现场为小微企业提供政策咨询服务

本报讯 24日下午，我市举行“携手共

进———服务小微企业”首场活动，现场为小

微企业提供融资、政策咨询等服务。市长方

桂林强调，各地各部门要把“携手共进———

服务小微企业”系列活动作为今年全市服务

企业与经济发展的一个重要抓手和特色，关

注小微企业所需所急所盼，切实提供各项服

务，坚定企业发展信心，营造支持小微企业

发展的良好环境，引导小微企业为我市经济

社会发展发挥新作用、作出新贡献。市领导

朱莉莉、王薇参加活动。

方桂林指出，在当前新常态下，各地各

部门要充分认清小微企业对我市经济社会发

展的重要作用以及它们所面临的新困难，抢

抓发展新机遇，努力把政府部门的引导扶持

与企业的自身意愿有机结合起来，形成合力，

帮助企业渡难关、谋发展。

方桂林强调，今年我市将开展融资、用

工、市场拓展、技术创新、人员培训等系列服

务活动，帮助解决小微企业发展面临的突出

困难和问题，增强小微企业发展信心，助力

小微企业稳定发展和转型升级。各乡镇（园

区）和相关部门要认真调查摸底，找准小微

企业的实际困难和发展问题，围绕企业反映

最突出的融资、市场、管理、技术等问题，有

的放矢地开展企业所急需的服务，不断提高

此次活动的针对性和有效性，真正把服务小

微企业的措施落到实处。同时，要加大“356

行动计划”的宣传力度，引导小微企业向大

企业看齐、向大企业攀登、向大企业迈进。

方桂林希望小微企业经营者要树立争

创一流的雄心壮志，锁定更加高远的目标，

科学确定企业未来的发展方向和赶超目标；

要继续坚持以项目为中心、投入为根本，多

上好项目、多引进技术、人才和资本，

（下转二版）

为打造“清水活水，不淹不涝”宜居城市，2014年下半年，市委、市政府决定

对东门大沟进行综合整治。目前，管道截污、绿化景观、亭廊步道等工程正在建设

之中。图为施工现场。 殷朝刚摄

让监督者站在“阳光”下
□ 子杼

20日下午，16名纪检监察组织外部监督

委员正式“走马上任”。这标志着我市纪检监

察干部将站在“阳光”下，接受由离退休老干

部、“两代表”一委员、法律界人士以及新闻媒

体人等组成的外部监督委员会的监督。笔者

以为这既是我市纪检监察工作的新探索，也

是新形势下加强纪检监察干部队伍建设的新

途径，值得点赞。

谁来监督纪委？这是党内和社会上都很

关注的问题。长期以来，纪委作为党内监督的

专门机构，在反腐肃贪中发挥了重大作用，赢得

了广大人民群众的信任。但是信任不能替代监

督，特别是近年来纪检监察干部队伍中出现的

“害群之马”令人无法忽视。据统计，2014年，全

国各级纪检检察机关共处分违法违纪纪检监察

干部1575人。中央纪委曾4次点名道姓公开通

报19起纪检监察干部违法违纪典型案件。

由此可见，监督面前没有特殊群体,监督别

人的人更要带头接受监督。只有纪检监察干部

自身正、自身硬、自身净，才能不辱使命并忠实

地履行好监督别人的职责。反之，如果监督者

不被监督，就可能出现“灯下黑”的情况。

谁来监督纪委？我市找到了答案。市纪委

聘请外部监督委员、成立外部监督委员会，借助

公众力量推动有效监督，将监督关口前移、监

督重心下移，构建了全新的“监督横向到边、

监督纵向到底”的监督体系。（下转二版）

市人大视察重要公用事业价格管理工作
本报讯 23日下午，市人大常委会副主任葛桂秋、

薛晓寒、孙明如、王永海一行专题视察我市重要公用事

业价格管理工作。副市长朱莉莉应邀参加活动。

近年来，市物价部门围绕“稳物价、推改革、强监管、

促发展、惠民生”的工作主线，以为民便民惠民为目标，从

群众最关心的水电气、医疗、教育、交通等价费管理入手，

严格执行价格管理规定，严格落实价格改革政策，严格依

法管价依规查价，重要公用事业价格管理工作成效显著。

在视察新奥燃气公司和市人民医院，并听取市物价

局相关情况汇报后，葛桂秋对我市近几年重要公用事

业价格管理工作所取得的成绩表示肯定。（下转二版）


